
Ofício 0209/2016                    Tubarão, 18 de outubro de 2016.

Exmo Sr.

João Raimundo Colombo

Md. Governador do Estado de Santa Catarina 

Centro Administrativo do Governo

Saco Grande  - Florianópolis - SC

Caro Governador,

Considerando o forte vendaval do último domingo que assolou de forma drástica o
município  de  Tubarão,  com  prejuízos  incalculáveis,  ceifando  vidas,  e
comprometendo estruturas de empresas e lojas, destelhando casas e deixando um
grande número de desabrigados;

Considerando a decretação da Situação de Emergência, na última segunda-feira,
acompanhada pelo próprio secretário de Estado da Defesa Civil Rodrigo Moratelli,
quando  enfatizou  que  a  destruição  em  diversas  cidades  na  Amurel  foi  a  maior
anomalia  climática  de  Santa  Catarina  no  ano  de  2016,  sendo  Tubarão  a  mais
prejudicada;

Considerando o deslocamento e envolvimento de todo o pessoal  da Prefeitura e
demais  secretarias  e  Fundações  no auxílio  e  atendimento  aos desalojados,  e  a
necessidade  primordial  de  focarmos  neste  momento,  toda  a  atenção,  auxílio,
acolhimento e recursos nas pessoas;

Considerando o exíguo tempo para as devidas realizações, necessidades de obras,
adequações e  reformas a  serem executadas nos diversos locais  onde deveriam
ocorrer as competições do Jogos Abertos de Santa Catarina – Etapa Tubarão; 

Considerando que a avaliação pós-vendaval identificou o péssimo estado dos locais
onde  deveriam  ocorrer  as  competições,  bem  como  a  destruição  e  avarias  nas
escolas que serviriam de alojamento aos atletas e delegações;



Diante  de todo o exposto,  e  após análise minuciosa das mínimas condições do
cumprimento  do  caderno  de  encargos  exigido  pela  FESPORTE,  resolvemos por
bem, cancelar a Edição dos Jogos Abertos de Santa Catarina 2016 em Tubarão.

Agradecemos a  deferência  pela  escolha  de  nosso  município  como sede,  porém
lamentamos profundamento não podermos honrar com este compromisso assumido,
em razão de todo quadro exposto e confirmado através de algumas fotos anexas.

Não  obstante,  servimo-nos  do  presente  para  encarecidamente  pleitear  que  o
recursos do Estado, ora destinados ao JASC, fossem transferidos ou remanejados
para a melhoria da infraestrutura esportiva do município de Tubarão, sensivelmente
abalada pelo vendaval do último domingo.

Sendo  tão  somente  o  que  nos  cabia,  neste  momento,  ensejamos  protestos  de
elevada estima e consideração.

Cordialmente, 

                                                      JOÃO OLAVIO FALCHETTI

                                                    Prefeito Municipal de Tubarão


